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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DROGUE ET SLEEVE

  Par Eve61 Posté le 28/07/2023 à 23h50

Bonjour je me suis faite opérer d'une sleeve il y a 3 semaines
J'aimerais savoir si quelqu'un avait consommé de la mdma suite à son opération ?
J'aimerais des témoignages si il y en a merci
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